
“Es una buena noticia la liberación de Flores
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El rector de la UPAEP, Emilio José Baños, se congratuló de la liberación, aunque soslayó que
la justicia no sea fruto de presiones políticas.

Leer más: Google Alert - UPAEP
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia/129707/politica/es-una-buena-noticia-la-liberacion-de-flores-solis&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyHTE2ZjZiYzcxYjYxYzE5MWM6Y29tLm14OmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNElB-VSkYAib7AyG6VMZCJk-GAicA

